



*"Prometheus in der Hölle", Acryl auf Stahl, 2009, 175 cm x 125 cm*

Liebe Freunde und Kunstinteressierte,

hier mein neuestes Bild.

*Prometheus (...), der die Menschen genügend liebte, um ihnen zugleich Feuer und Freiheit, Technik und Kunst zu schenken. (...)*

*Der gefesselte Held bewahrt inmitten von Blitzen und göttlichem Donner seinen ruhigen Glauben an den Menschen.*

*Albert Camus, "Mythos Prometheus", 1946*

Ich fand ihn in der Gießhalle der Firma Harzguss Zorge. Die Adlerfeder rechts unten war eigentlich die Feder einer Taube.

Herzliche Grüße

*Angelika Walter*